

優秀賞

「私の夢」

南部志歩

私の夢は人の命を救う仕事をやるうことだ。命を救ふといふと
医者や看護師を思つてかと思ひますが、私が考へているのは
その以外のもので、薬剤師だ。理由は薬剤師という仕事は自分で
も大切な仕事をだまつたから。医者からしても薬がなくては治療
できない。薬師がない。そんな大切な仕事をやりてみたるに
思ひだ。

わたくしにはもう一つ別の夢がある。「すべての分野での薬
剤師になれたら……」 えらう夢だ。まず一つは薬を作つて人の命
を助ける薬剤師だ。自分の作りた薬を人が助けられるところへ運び
を終じてみたかったのだ。次の夢は世界中の薬につぶて開くゆい
と。私は「日本の医療だけでは必ず他の国の医療につぶても学
び、やうと教養を築を作りたい」と思つてゐる。せこいで今はま
だむすび法の見つかりにしないが、医療に対する効果的な薬を見つ

むかしと黙りてゐる。

私は少くともまだ祖父をしめてゐる。原因はなんぢやないが、
しあじ。祖父が死後三年と暮延られたにも関わらず七年間も出
でた。理由は分らない。生命力が底をつたのかもしない。
治療がよからぬかもしない。一いはれるのは、祖父は毎日
一生懸命生きようとしたのである。遠して諦めず、生氣むけ
ただけを考えて七年間生きた。人にはそれだけの力がある。生
きたこと嬉しい願うことに身懐の中に何かの奇跡が起るかも
れないのだ。私はそんなゆうに「生きたら」と願へくだらぬ支
えになりあげたふと黙りてゐる。

これらの夢を実現させるためには、当かねやうゆうひく密室」
等してはいけない。今の私の実力を想みても無理だ。今まではただ日の前にある道（通路）を歩んできただけだったが、そ
れからは違へ。これからは誰から後にせらべらしくはなく、
自分の夢のために、自分の道んだ道を、自分の責任で歩んでも
かなければいけない。これかいが誰も何も教えてくれない。自
分で調べて決定していくがなくせられぬ。私にそんな大物な
じんかやれるかとも心配だ。私にはまだ自分の将来を背負う
準備はできていない。夢を持つことは大切なことかもしれない
が、夢ばかりが手のひどく、かえりした夢が重荷になつてしま
つかもしれないと。私のように一つの夢しかなく、少し何か

の理由でその夢が実現できなかつたとき、自分には何も残されない。そこからまた新たに夢を持つて、そこからスタートすることは簡単なことではないと思う。もちろんそうやつてやり直せた人もたくさんいると思うが、きつとかなりの努力をしたのだろう。夢というものは難しいと思う。もちろんそうでやつてやり直す目標を立てることができると、心の支えになつたりもするが、逆に大きすぎる夢はプレッシャーにもなるのだから。私は一つの夢にこだわるのではなく、複数の夢を持つことも大切だと思う。だから私は薬剤師になるという夢のほかにも、もう一つ夢がある。それは幸せになることだ。

もちろん幸せといつても、人それぞれ違う。私の場合の幸せとは、一生好きなことを続けることだ。私はバスケが好き、読書が好き、映画が好きだ。ほかにも好きなことはたくさんある。それらを一生続けることが私の夢だ。好きなことを続けるのは気晴らしにもなるし、なんといっても楽しい。簡単なことかもしれないけれど、難しい夢ばかりだと嫌気がさすし、気分的にもしんどい。だから私はあえて簡単な夢にしたのだ。一生懸命に薬剤師になるために勉強しながらも、たくさん好きなことをして楽しく毎日を過ごし、いつか薬剤師になつて今度は自分がではなく、多くの苦しんでいる人も幸せにしてあげるつもりだ。

これだけの夢を叶えようとと思うと、自分たつた一人の力では無理だ。きっとつらいときも、苦しいときもある。そんなとき、やはり支えてくれる人が必要だ。だから家族や友達とのつきあいは、今からしつかりしておかなくてはならない。本当に自分のことを理解してくれる人物がそばにいてくれれば、がんばることができる。ただし、自分のことを理解してもらうことはとても難しいので、一番可能なのは親だと思う。いつも私のこと考えていてくれるし、やさしすぎず、時にはとても厳しく当たってくれる。きっと悩みがあれば真剣に考えてくれると思う。だから私は今のうちから、自分の夢について、親と話し合っておこうと思う。自分がどれだけ真剣に考えているかを知つておいてもらうのだ。理解してもらうことができれば、それは夢実現の第一歩だ。少し夢に近づける。もう一度言おう。私の夢は、薬剤師になつて、他の人々をたくさん幸せにして、自分もたくさんたくさん幸せになることだ。



山城2回 森貞男